¿QUIÉN ES ÉL? Pere Crusellas, sus padres tenían una pequeña tienda de betes i fils en la plaza Manel Montañá, el establecimiento, esquina con la calle Barcelona, está cerrado. Profesionalmente fue fabricante de tintes, aficionado al jazz y miembro de La Nau. Escribió en sus últimos años un libro sobre el bombardeo.

MUERTE REPEN-TINA. El próximo martes, TVE-Sant Cugat, por la 2. Emitirá a las 22 horas el programa 59 segons en el que en un tema se habla sobre la ley de Dependencia y mues-tra, entre otros, el caso de un anciano atendido por el Hospital de Mollet a través de su servicio del SEVAD. Pues

bien, la desgraciada anécdota y el motivo de este 'Tele' es que horas después de que se realizara el programa el abuelo protagonista del reportaje murió repentinamente.

LAS TARJETAS DE LA DE-SECHERIA. A partir de ahora ya es operativa la nueva tarjeta magnética para los usuarios de las dos desecherías de Granollers. Tendrán que recogerla en la oficina de la OAC, es gratuita y de duración ilimitada. Habrá que ir con ella para poderse beneficiar del descuento del 10% en el recibo de la basura del



VERGÜENZA AJENA. Damos las gracias a nuestros lectores por las cartas que nos envían. Recibimos más que el espacio destinado para las mismas, y algunas nunca salen. La prioridad es el interés. Hay opiniones que no salen por excesivamente extensas y hay otras que nunca saldrán. Es el caso de la que nos ha remitido el miembro de la junta local del PP de Bigues i Riells, Vicente Márquez, en la que critica la subida de impuestos municipales y la posición del concejal del PP que lo apoya. El ejercicio de la crítica no sólo es bueno sino saludable, pero, por favor, con estilo: el lenguaje soez y barriobajero de esta jaez: "Usted [dirigiéndose a la alcaldesa] pone la teta mientras que vallan (sic) mamando le sudan los c... de todos". Vergüenza ajena.

> próximo año. Hasta final de año las personas que no vayan con esta tarjeta recibirán un vale. Se necesitan cinco vales para tener derecho al descuento. Informados quedan.

GOTEO DE ASALTOS NOC-TURNOS. Convendría reforzar la seguridad nocturna en el centro de la ciudad. En las últimas semanas se están produciendo asaltos nocturnos en establecimientos comerciales (la horchateria de la 'carretera', la panadería de la Porxada, un piso en la plaza Maluquer i Salvador...). La inseguridad ciudadana no

sólo es una percepción subjetiva.

VALORES RELATI-VOS. En el último pleno municipal el equipo de gobierno y la oposición estuvieron dándose caña respecto a la aprobación de instalar 11.000 metros cuadrados de techo comercial en Granollers. CiU y ERC que no, el PSC-PP que sí. Unos sacando pecho en defensa de los comerciantes y los otros blandiendo los derechos del consumidor. bla, bla, bla, La discusión era sobre 11 mil metros cuadrados... En el Pla de Baix hay programados no 11, sino 28 mil de nuevo equipamiento comercial sin que nadie haya dicho ni mu. Cosas de la política.

PIUS CANAL AN-FITRIÓN DE CA-

RRETERO. Hoy viernes por la noche se celebrará en la Fonda Europa la 25a Trobada del Foro Tagamanet que tendrá como invitados especiales al diputado convergente Quico Homs y al díscolo republicano Joan Carretero. El candidato de CiU, Pius Canal, hará de anfitrión para la ocasión. El objetivo de estas cenas es levantar puentes de entendimiento entre CDC v ERC. El nombre de Foro Tagamanent se debe a que hasta ahora los encuentros de este colectivo nacionalista se habían hecho en el restaurante de la gasolinera de Tagamanent.

CONFIDENCIAL

La pasada primavera el President de la Generalitat, José Montilla, dio el visto bueno a la creación de la Facultad de Medicina de la Universitat Internacional de Catalunya, una institución cercana al Opus Dei. El patronato de la UIC quería tener como hospital universitario vinculado a la institución además del Hospital General de Catalunya, donde tiene la sede, uno privado: la Clínica Quirón y dos públicos: los hospitales de Manresa y Terrassa. Las dimensiones de estos centros era lo que buscaban, pero el de Terrassa no pudo ser. Un miembro del patronato, Gran Maestre de la Logia Masónica, se negó rotundamente a la entrada en el Hospital de un centro vinculado al Opus Dei. Ante esta negativa, la UIC buscó la alternativa del Hospital de Granollers que la ha acogido con los brazos abiertos.

■ El 'aparato' del Partido Popular de Barcelona no cuenta con Ángeles Olano para repetir como diputada en el Parlament. En esta decisión no tiene nada que ver la trifulca con el regidor Enrique Hernández, que tiene todas las de perder. El problema de Ángeles Olano es 'triple'. Uno: entró de la mano de Josep Piqué, y en el seno del partido nadie le añora. Dos: apostó por Montse Nebrera en el último congreso regional. Tres: No se fían de ella porque a última hora se pasó al bando vencedor, el de Alicia Sánchez Camacho. Demasiadas contras. La única puerta que le queda es la de 'Madrid', y para abrirla cuenta con la colaboración de un periodista gallego que ha contratado personalmente, y es amigo de Mariano Rajoy: Pablo Barrón, pero no lo tiene nada fácil.

El presupuesto municipal aumenta un 6%, los gastos de personal un 10%, pero los ediles congelan sus sueldos.

El doctor Enric Pedrol presenta los últimos datos del SIDA y se va al Hospital Santa Tecla.

Una familia denuncia la práctica de que los difuntos donantes de órganos no son vestidos por la funeraria.

Los efectos de los juzga-dos saturados: "Estic realment desesperada, decebuda, indignada i impotent...

Lluis Pou Illa, nuevo rector de Sant Esteve: "vivimos una apostasía silenciosa".

El conseller Maragall inaugura el CEIP Lledoner y la guarderia Nova Espurma entre protestas.

Demasiado ADEMAR para el BM GRANO-LLERS.

Mango no podrá abrir su fábrica de Parets para vender sus stoks por el colapso circulatorio que provoca.

La buena nueva de Miquel Valls: el presidente de la Cámara de Comercio dice que la crisis se superará en el 2009.

Ficosa estudia presentar dos EREs temporales ante el brusco descenso de la venta de coches.

Presionado por Els Verds, el alcalde Esteve Ribalta inicia los trámites para cambiar el Plan General de Francesc Torné.

Los vecinos de Bigues i Riells volvieron a decir 'No' a las tasas de la alcaldesa Argemí.

Boada matiza a Saura sobre la conveniencia de las cámaras de vigilancia en las calles de l'Ametlla.

LA ÚLTIMA FRASE*

"Aquél que tiene fe no está nunca solo". Thomas Carlyle (1795-1881)

Historiador, pensador y ensayista inglés.